

## ◎布引支部

### ◆今年も「山であそぼう！」大盛況でした！

中央区役所町づくり推進課が事務局となつて、婦人会、登山会、子ども会、小・中学校PTAがスクラムを組み協働して行っている行事の一つ「山であそぼう！」が、10月13日（土）行われました。布引・市ヶ原の自然を守り、育てるとともに、青少年の健全育成を図ることを目的として行っているもので、春には「桜まつり」、夏には「川であそぼう！」そして今回の行事と、年間を通じて活動しています。



布引貯水池で市職員から水道のお話を聞く子供達

この行事「山であそぼう！」は登山会が主になって行っていますが、コース誘導から、ゴールで振る舞っている好評の豚汁の煮炊きまで、すべてヒヨコ布引支部有志及び高取支部有志の協力でもって行っています。



豚汁を配るのはヒヨコ乙女隊？とPTA 婦人隊！

具材の買い出し、カマドにマキ、大鍋やその他の食器具、テーブルやいすなど、事前準備が超大変ですが、子供たちが良い思い出として残ることを願い、老体？に鞭打って頑張っています。

す。皆さん、ご協力ありがとうございました。（H・Y）

### ◆秋のバス旅行/コウノトリの郷・出石方面へ！

10月7日（日）、布引みはらし登山会主催の秋のバスツアーが行われ、27名が参加。その内の3分の2の18名がヒヨコ布引支部会員でした。女性の参加者は13人中11名がヒヨコ会員と、如何に元気・且つ協力的かが計り知れます。



食事が済んで、くつろぐコウノトリたち



紳士淑女隊？

植村並木？



冒険家・植村直己の山道具の数々

コウノトリの郷では多くの鳥たちにご対  
し、出石では但馬牛ステーキの昼食。そして、  
植村直己冒険館では、世界の直己のあしあとに  
興奮？し、  
帰りは与布土の温泉入浴と、目いっぱい楽しめ  
た  
バスツアーでありました！！ (H・Y)